



NEUE ABREITEREGELN

per 11.07.2013, angelehnt an die FEI Richtlinien, Artikel 300

1. Während des Abreitens dürfen die Pferde nach Beendigung eines Sliding Stops der Umzäunung/Bande der Arena nicht näher als 2 Meter sein.
2. Während des Abreitens dürfen die Pferde nicht öfter als 8 Mal aufeinanderfolgend mit hoher Geschwindigkeit gedreht werden.
3. Während des Abreitens dürfen Pferde insgesamt nicht mehr als 8 Spins in hoher Geschwindigkeit nach links und/oder nach rechts vollführen.
4. Auf dem Abreiteplatz ist nur die Ausrüstung erlaubt, die auch in der Showarena zulässig ist.

Strafen für Verstöße gegen diese Regeln:

1. mündliche Verwarnung
2. Gelbe Karte
3. Rote Karte → bedeutet sofortiger Turnierverweis und Sperrung für das nächste Turnier.

NEW SCHOOLING RULES

per 11.07.2013, related to the FEI rules, article 300

1. During warm up and exercise sessions horses must not be closer than two meters to the boundary of the arena at the completion of a sliding stop.
2. During warm up and exercise sessions horses must not be spun more than eight consecutive times in a high speed spinning movement.
3. During warm up and exercise sessions horses must not perform more than eight high speed spinning movements either tot he left or tot he right in total.
4. In warm up and exercise areas only equipment allowed in competitions is permitted.

Penalties:

1. oral warning
2. Yellow Card
3. Red Card → thus immediate exclusion from the show and suspension from the next show.